

¡BASTA FARRE!

Llegó la hora de hacer tronar el escarmiento. Hemos soportado estoicamente la dictadura "JONTE" durante 20 años y ahora el continuismo de su secuaz secretario. La deplorable conducción del gremio orquestada por su "papi", desde su palacio costado a costillas nuestras, no debe proseguir. Nuestro dinero no debe ser dilapidado según los caprichos del "secretario general".

Por qué debemos pagar los alcahuetes de la puerta?

Quién pagará el daño del edificio de Solís?

Es acaso culpa nuestra?

Esto ya colmó la paciencia y nuestra buena fé, queremos respetar y ser respetados. Que resuelva sus problemas fuera del gremio, al que por otra parte nunca perteneció.

Sabemos que no se puede querer una cosa cuando no se la vivió, cuando no se sufre los desprecios y humillaciones patronales que hemos vivido y estamos viviendo día a día en nuestro penoso trajinar, en busca de un sueldo miserable que quizás no nos sea pagado; por eso y por mucho más es que le exigimos que se vaya.

TRAIDOR DE LA CLASE OBRERA!

Hoy más que nunca queremos resaltar el apotegma de nuestro Conductor: "Nos encontrarán unidos o dominados", por todo eso compañeros debemos estrechar filas con nuestra guía y conductora compañera Presidente Isabel Perón que junto con los compañeros Lorenzo Miguel y Casildo Herreras, llevarán adelante los destinos de la clase trabajadora hacia el ideal que sonó nuestro Líder el Tte. Gral. Juan Domingo Perón.

Renuncie "secretario general", que el gremio todo se lo agradecerá.

C.G.T. Juventud Sindical Peronista 62 Org.